
Gemeinderat   G e s e e s   Blatt: 144 
 

Niederschrift über die Sitzung 

Am Dienstag, 08. September 2015 in Gesees, Sitzungssaal  

Alle 13 Mitglieder waren ordnungsgemäß geladen. Hiervon waren 12 anwesend, 1 entschuldigt,  - nicht entschuldigt, so 
dass die Beschlussfähigkeit gegeben war.  

 
Anwesend waren: 
 
 
Vorsitzender: 
 
Feulner Harald I. Bgm. 
 
 
 
Gemeinderäte: 
 
Bayerlein Gabriele 
 
Freiberger Benedikt 
 
Fritsche Thorsten 
 
Goldfuß Thomas 
 
Hacker Tina 
 
Hahn Alfred 
 
Hofmann Claus 
 
Küfner Stefan 
 
Nützel Georg 
 
Reuschel Lisa 
 
Schiller Dieter 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Schriftführer: 
 
Sponsel Martina 
 

 
Entschuldigt fehlten: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Barchtenbreiter Manfred 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Grund der Abwesenheit: 
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Beschluss: 
Lfd. An-  Beratungsgegenstand - Beschluss 
Nr. wesend  für/gegen 

1. Bürgermeister Feulner eröffnet um 20:00 Uhr die Sitzung und be-
grüßt die Gemeinderäte sowie die anwesenden Zuhörer. 

199 11 Abstimmung über die Tagesordnung 
  ____________________________________ 

 
Die Tagesordnung wird bekannt gegeben und angenommen. 11 : 0 

 
 
  zu TOP 1:  

 
Erste vereinfachte Änderung des Bebauungsplanes „Am Dunger“; 
________________________________________________________________ 

 
200 11 a) Einleitungsbeschluss (§ 13 i. V. m. § 2 Abs. 1 BauGB) 

_____________________________________________________ 
 
Der Gemeinderat beschließt den Bebauungsplan „Am Dunger“ im 
vereinfachten Verfahren nach § 13 BauGB zu ändern. 
 
Das Änderungsverfahren wird hiermit eingeleitet. 11 : 0 

 
 
201 11 b) Zustimmung zum Entwurf der Bebauungsplanänderung 

________________________________________________________ 
 
Dem vorliegenden Planentwurf in der Fassung vom 20.08.2005 
(Planfertiger Architekt Krug, Oberwaiz) wird zugestimmt. 11 : 0 

 
 

- Um 20.05 Uhr erscheint Gemeinderat Goldfuß. – 
 
 
202 11 Beteiligung der Träger öffentlicher Belange und der betroffenen  

Öffentlichkeit (§ 13 Abs. 2 i. V. m. § 4 Abs. 2 und § 3 Abs. 2 BauGB) 
__________________________________________________________________ 
 
Als nächster Verfahrensschritt werden gleichzeitig die Beteiligung der 
Träger öffentlicher Belange (zu beteiligen ist nur das Landratsamt Bay-
reuth und die Regierung von Oberfranken) und die Beteiligung der be-
troffenen Öffentlichkeit durchgeführt. 
 
Beide Verfahrensabschnitte werden gemäß § 4 a Abs. 2 BauGB gleich-
zeitig durchgeführt. 12 : 0 
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  zu TOP 2: 
 
Umgriff Gemeindehaus Weinbergstraße; 
Architektenvorschläge 
________________________________________ 
 
Die in der letzten Sitzung von Architekt Schmidt vorgestellten Varian-
ten werden nochmal auf der Leinwand präsentiert. Dabei entstand im 
Vorfeld eine hitzige Diskussion zum Zeitungsbericht des Nordbayeri-
schen Kuriers über die Nutzung und den Zustand des Gebäudes. Die 
Gemeinderäte Nützel und Schiller sowie der als Zuhörer anwesende 
Reinhold Förster zeigten sich sehr verärgert über die Darstellung in der 
Presse. 
 
Bgm. Feulner führte aus, dass in dieser Sitzung nochmal über Kosten-
einsparungen und noch offene Fragen diskutiert werden sollte. 
 
Gemeinderat Hofmann führte aus, dass er für sich auch heute noch 
keine endgültige Entscheidung treffen könnte. Gemeinderat Hahn er-
klärte, dass bei dieser Investitionssumme nochmal alles auf den Prüf-
stand gestellt werden sollte. Gemeinderat Fritsche legte einen Plan aus 
den Varianten vier und fünf vor, auf dem die Parkplätze gedreht waren 
und brachte die Kirchgasse als weitere Parkmöglichkeit ins Gespräch. 
Hier sollte geprüft werden, ob die Kirchgasse als Einbahnstraße aus-
gewiesen werden könnte und durch Geländeabtragung Längsparkflä-
chen geschaffen werden könnten. Gemeinderätin Hacker schlug vor, 
die Dachfläche wegzulassen, da diese nicht in diesem Umfang benötigt 
würde. Es sollten auch Alternativen wie Blech oder Segel geprüft wer-
den, falls man sich doch für eine Bedachung entschließen würde. Ge-
meinderat Hofmann hätte gerne noch die Auskunft vom Architekten, 
was die Ausstattung der Kinderspielplätze kosten würde. Gemeinderat 
Nützel sagte, dass man schon sehr lange über dieses Thema diskutiert 
habe und man heute doch endlich eine Entscheidung treffen sollte. 
Für Bgm. Feulner war auch die Baustellenzufahrt noch nicht geklärt. 
Gemeinderat Fritsche regte eine Mitarbeit der Vereinsmitglieder an. 
 
Die Mehrheit des Gremiums war der Meinung, dass vor einer Ent-
scheidung diese Punkte geklärt werden müssten. Zu einer der entspre-
chenden Sitzung sollte auch noch mal der Architekt Schmidt eingela-
den werden. 
 
Bgm. Feulner teilt mit, dass darüber hinaus natürlich noch ein Ge-
spräch mit den Zuschussträgern zu führen sei. o. A. 
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203 12 zu TOP 3: 

 
Verordnung über die Offenhaltung der Verkaufsstellen anlässlich des 
Herbstmarktes am Sonntag, 20.09.2015 
_________________________________________________________________ 
 
Die eingegangenen Stellungnahmen werden zur Kenntnis genommen. 
 
Der Gemeinderat beschließt die Rechtsverordnung über die Offenhal-
tung der Verkaufsstellen anlässlich des Herbstmarktes am Sonntag, 
20.09.2015. 
 
Die Verordnung bildet einen Bestandteil der Sitzungsniederschrift. 12 : 0 

 
 
204 12 zu TOP 4: 

 
Beschaffung eines Sargtransportwagens 
________________________________________ 
 
Bgm. Feulner hat mit Herrn Alexander Christ gesprochen. Dieser hat 
aufgrund der Gegebenheiten in Gesees (enge Wege, Wagen muss sich 
auf der Stelle drehen können und leichtes Gewicht etc.) zwei Vorschlä-
ge unterbreitet. 
 
Dem Gemeinderat liegen zwei Angebote der Fa. Hopf (Aluline 59 und 
Heimkehr) vor. 
 
Nach Diskussion beschließt der Gemeinderat den Sargtransportwagen 
aus Metall zum Listenpreis von 2.355,00 € zuzgl. MwSt. zu erwerben. 
Herr Christ versucht eine Sammelbestellung zu ermöglichen und wür-
de den entsprechenden Rabatt an die Kommune weitergeben. 7 : 5 

 
 
  zu TOP 5:  

 
Verschiedenes: 
_______________ 

 
  a) Bgm. Feulner teilt dem Gemeinderat mit, dass er vom 13.09. bis 

27. 09.2015 in Urlaub ist. Vertreter ist 2. Bgm. Claus Hofmann. o. A.  
 

  b) Der Termin für die Bürgerversammlung - Dorferneuerung Forken-
dorf – findet am 28. September 2015 um 19:30 Uhr im Sportheim 
Gesees statt. o. A. 

 
 



Nr. 18 Gemeinderatssitzung Gesees am 08. September 2015 Blatt: 148 
 

Beschluss: 
Lfd. An-  Beratungsgegenstand - Beschluss 
Nr. wesend  für/gegen 

 
 
  c) Das Wirtschaftsband A 9 möchte ebenfalls ein Treffen mit allen 

Gemeinderäten aller beteiligten Gemeinden durchführen. Als Ter-
min ist der 19. Oktober 2015 in Pegnitz vorgesehen. Uhrzeit und 
Weiteres wird noch bekannt gegeben. o. A. 

 
  d) Die Bürgerversammlung soll am 20.11.2015 in Gesees stattfinden. 

Als Ort wurde das Schützenhaus Gesees vorgeschlagen. Somit soll-
te der Rhythmus Spänfleck, Sportheim Gesees und Schützenhaus 
Gesees weitergeführt werden. o. A. 

 
  e) Gemeinderätin Hacker informiert den Gemeinderat über das Feri-

enprogramm. Die einzelnen Veranstaltungen wurden gut ange-
nommen. o. A. 

 
  f) Für den am 08.11.2015 in der Schule Gesees stattfindenden 

Künstlermarkt gibt es von Seiten der Aussteller eine Warteliste. 
Deswegen müsste der Punkt Bewirtung dringend geklärt werden.  
Die FFW Spänfleck will am Wochenende klären, ob sie diese durch-
führt. In der Abwesenheit von Bgm. Feulner sollte 2. Bgm. Hof-
mann mit allen Beteiligten und Interessierten zusammen mit Frau 
Rabe von der Regionalen Entwicklungsgesellschaft einen Termin 
zur Absprache treffen. o. A. 

 
  g) Bgm. Feulner gibt bekannt, dass über die Verwaltungsgemein-

schaft ein Treffen aller Gemeinderäte zum Thema „Wie kann ich ei-
ne Stiftung bewerben?“ stattfinden soll. Mit den beteiligten Bür-
germeistern und Herrn Herrmannsdörfer (Sparkasse Bayreuth) 
wird ein entsprechender Termin gesucht. o. A. 

 
  h) Gemeinderätin Hacker fragt nach, ob die Bank vor dem „Gseesa 

Lädla“ schon repariert sei. Bgm. Feulner erwidert, dass die Repara-
tur sich durch die Urlaubszeit verzögert habe, aber die Bank auf 
alle Fälle bis vor der Kerwa wieder steht. o. A. 

 
  i) Die Gemeinderäte Bayerlein und Küfner fragen nach dem Stand 

des Breitbandausbaues. Der Bgm. erläutert, dass die Frist für die 
Abgabe von Angeboten, sollte sie nicht verlängert worden sein, am 
31. August 2015 war. Aufgrund von Urlaubszeit in der Verwaltung 
kann er jetzt noch nicht sagen ob die Angebote vorliegen. 
 

  j) Es wird noch einmal an den Termin der Regionalen Entwicklungs-
gesellschaft in Waischenfeld erinnert. Es melden sich weiter Ge-
meinderatsmitglieder an. o. A.  
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205 12 TOP 6: 

 
Genehmigung der Niederschrift über die öffentliche Gemeinderatssit-
zung am 11. August 2015 
___________________________________________________________________ 
 
Die Niederschrift vom 11. August 2015 wird genehmigt. 12 : 0 

 
 


